

## Das Schulfest 2006

Trotz des Wohlverhaltens und guter Leistungen der Schülerinnen und Schüler des WIKU während des gesamten Schuljahres, trotz des tollen Einsatzes aller Lehrerinnen und Lehrer und trotz der aufopfernden Tätigkeit der Mitglieder des Eltern- und des Absolventenvereins hatte der Heilige Petrus nicht das geringste Einsehen, als er sich am 1. Juli daran machte, das Wetter für die östlichen Bezirke von Graz zu komponieren. Er schickte Regenschauer um Regenschauer, wobei in seinen Aufzeichnungen offenbar nicht vermerkt war, dass er dieses Wetter schon

im Vorjahr für unser Schulfest verordnet hatte. Wenigstens war bereits ab Mittag klar, dass das Fest im Saal stattfinden würde, ein unnötiges Aufbauen der Stände im Freien war daher nicht nötig.

Dennoch war das Fest ein Erfolg, denn weder Eltern noch SchülerInnen ließen sich durch die widrigen Umstände beeinflussen. Die Darbietungen fanden wie gewohnt statt, alle Lose für den Glückhaften wurden verkauft und man konnte sich an verschiedenen Ständen für den Heimweg im Regen stärken.

Abso-Verein präsentierte seine bekannte Ananas-Bowle, und waren wir im Vorjahr bereits um 16 Uhr ausverkauft, so reichte diesmal der – allerdings doppelte – Vorrat immerhin 2 Stunden länger. Der Reingewinn kommt wie immer dem WIKU zugute.

Es ist nur zu hoffen, dass Petrus nächstes Jahr ein Einsehen hat – das Wohlverhalten der gesamten Schulgemeinde kann vorausgesetzt werden!

(22/Oktober  
2006)